

## Belgique : ARTE et la RTBF s'associent pour lancer Arte Belgique

### Description

Arte, la chaîne franco-allemande, se déclina depuis le 25 septembre 2006 en Arte Belgique. En partenariat avec la RTBF, le service public audiovisuel en Belgique, Arte propose un déclinaison régionale sur sa version belge de deux émissions produites par la RTBF et directement adressées à la communauté francophone de Belgique. Le Groupement européen d'intérêt économique (GEIE) Arte renforce ainsi son partenariat avec la RTBF déjà présente dans son capital. Enfin, de nouvelles déclinaisons du signal d'Arte sont envisagées, notamment avec la RTVE (radio-télévision publique espagnole). L'européanisation d'Arte, la chaîne franco-allemande, serait-elle en cours ?

Source :

- « Arte mise sur la RTBF pour accroître son audience en Belgique », Macha Selory, *Le Monde*, 27 septembre 2006

### Categorie

1. Economie
2. Un trimestre en Europe

**date création**

21 décembre 2006

**Auteur**

alexandrejoux